Leute heute



"Die goldene Stimme aus Prag" ist kaum wiederzuerkennen

gersänger Karel Gott (76, im Bild) gesehen: Mit Lenin-Bart und Brille spielt "Die goldene Stimme aus Prag" eine Gastrolle im Musikvideo "Identity" seines Kollegen Ond-

PRAG. So hat wohl noch keiner den tschechischen Schla- 2006 Tatana Kucharova. Gedreht wurde in einer Prager Cocktail-Bar. Der Musiker sei nicht wiederzuerkennen, merkte eine Boulevardzeitung an: "In dieser Montur könnte der Sänger in Ruhe im Supermarkt einkaufen gehen -



Toni Garrn: Einsatz für Frauen in Afrika

HAMBURG. Topmodel Toni Garrn (23) unterstützt als Botschafterin des Kinderhilfswerks Plan junge Frauen in Afrika. "Ich fühlte mich mit den Frauen in Burkina Faso verbunden und finde, unabhängig davon, wo wir geboren sind, sollten Mädchen frei darüber entscheiden dürfen, welchen Weg sie gehen wollen", sagte das Model aus Hamburg bei der Übergabe eines Schecks über 100.000 Euro. Mit dem Jeans-Label "Closed" hatte Garrn drei T-Shirts und eine Jeans entwickelt, die Erlöse daraus spendete das Model an das Projekt "Verbesserte Grundschulbildung für Mädchen" in Burkina Faso.

Kolibri: Abflug von der **RTL-Nackt-Insel?**



WIEN. Die Wiener Sängerin Bahati Venus (28, links, im Bild mit Kandidatin Jaennina, Foto: RTL) - von ihrem "Ex" Richard Lugner (82) erhielt sie den Spitznamen "Kolibri" - konnte mit ihren offenherzig präsentierten Reizen in der RTL-Show "Adam sucht Eva" nicht punkten. Kandidat Gaetano (35), Programmierer für Frästechnik aus Stuttgart, umschwärmter Hahn im Korb auf der "Insel der Versuchung", entschied sich für Konkurrentin **Beatrix**. Bahati war nicht traurig darüber, denn Gaetano war nicht wirklich ihr Typ. In der zweiten Folge lernte sie einen neuen "Adam", Profi-Musiker **André** (29), auf der Nackt-Insel kennen. Ihr Kommentar: "Ich bin wirklich sprachlos. Ich dachte, nach Gaetano kann's nicht mehr schlimmer werden, aber er hat's geschafft."



Die Protagonisten eines außergewöhnlichen "Beatles"-Abends auf der Kalterer Seebühne: Gitarrist Giampaolo Bandini (Vierter von links), Dirigent Roberto Molinelli (Mitte) und Schauspieler Jakob Seeböck (rechts) mit Musikern des Haydn-Orchesters von Bozen und Trient.

Träume und Albträume am See

PREMIERE AUF DER KALTERER SEEBÜHNE: Haydn-Orchester von Bozen und Trient begeistert mit dem Stück "The Fool On The Hill"

KALTERN. Mit einem außergewöhnlichen Projekt sind die Kalterer Seespiele gestartet: mit dem Meisterstück "The Fool On The Hill", das von der Ermordung des Beatles John Lennon erzählt – aus der Sicht des Täters.

Es war der 8. Dezember 1980. 22.52 Uhr, als für die Millionen Fans ein Traum endete und für

Mark David Chapman ein Albtraum begann. Stundenlang hatte Chapman damals vor dem "Dakota Ĥotel" in New York auf einen der größten Musiker weltweit gewartet. Als dieser eintraf, rief er ihm "Hey, Mister (John) Lennon" zu und tötete ihn mit fünf Schüssen. Träume und Albträume des Lennon-Mörders fließen im Stück "The Fool On The Hill" (Der Narr auf dem Hügel), benannt nach einem Beatles-Song aus dem Jahr 1967, zusammen. Mit diesem Werk hat das Haydn-Orchester von Bozen und Trient unter der Leitung von Dirigent Roberto Molinelli und mit dem Sologitarristen Giampaolo Bandini nun die Musikabende auf der Kalterer Seebühne eröffnet. Schauspieler Jakob Seeböck, bekannt als Kommissar in der TV-Serie "Soko Kitzbühel", schlüpfte in die Rolle von Mark

David Chapman. Auf der Playlist des Haydn-Orchesters standen legendäre Beatles-Songs wie "A ticket to ride", "She's leaving home", "Lucy in the sky with diamonds", "Eleanor Rigby", "Come together", "Help!" und "Yesterday", aber auch "Got to get you into my life", "The long and winding road" und natürlich "The fool on the hill", alle von Roberto Molinelli, Leo Brouwer und Toro Takemitsu

für Orchester arrangiert. Das Kalterer Publikum war begeistert, bedankte sich bei Musikern und Interpreten mit minutenlangem Applaus.

Am Dienstag, 28. Juli, kommt bei den Kalterer Seespielen richtig gute Stimmung auf. Auf der Seebühne im Lido steht der jamaikanische Reggaekünstler Jimmy Cliff ("I Can See Clearly Now", "Many Rivers To Cross").



ST. MAGDALENA/BOZEN. Südtirols berühmtester Weinhügel hat wieder sein Festtagskleid angezogen: Die Bauern von St. Magdalena bei Bozen feierten ihren traditionellen Magdalener Kirchtag. Bevor sich allerdings die Kellertore zu den uralten Weinhöfen öffneten, versammelte Pepi Staffler (rechts im Bild), Hausherr am Trogerhof, Freunde um sich und feierte seinen privaten Kirchtag. Viel Prominenz marschierte in der Weinlaube des Trogerhofes auf und wurde mit einer herrlichen Brettlmarende sowie edlen Tropfen St. Magdalener bewirtet. Das Kirchtagsfass - so will es die Staffler'sche Tradition – wurde von einem besonderen VIP angestochen, heuer vom Pusterer Skistar Christof Innerhofer (links im Bild), dem dieser "Job" sichtlich Spaß machte.

© Alle Rechte vorbehalte

Fever night, fever night...

UNTERHALTUNG: Ivo Giacomozzi aus Kurtinig in großer Musical-Produktion in Amstetten

AMSTETTEN. Im niederösterreischen Amstetten ist derzeit das "Saturday Night Fever" ausgebrochen, das "samstägliche Nachtfieber" - und mittendrin steckt ein Südtiroler, Ivo Giacomozzi (33) aus Kurtinig, denn der Darsteller gehört zum Cast des dortigen Musical-Sommers (in der Rolle des "Double J"). Zu sehen gibt's die bekannte Geschichte von Tony Manero, Angestellter in einem Farbengeschäft und samstags - König der Tanzfläche, zu hören die größten Hits der "Bee Gees" wie "Stayin' Alive", ..Night Fever" und "Tragedy".

Giacomozzi, einer der erfolgreichen Musical-Exporte Südtirols, wurde an den "Performing Art Studios Vienna" ausgebildet. Während seines Studiums war er unter anderem in "La Boheme" (Theater an der Wien) und "West



Ivo Giacomozzi

Side Story" (Bregenzer Festspiele) zu sehen. Es folgten Engagements in Wien, Zürich, Stuttgart, Essen und St. Gallen. Der Südtiroler spielte außerdem in "The Wiz" (Landestheater Linz) und "Mamma Mia" (Raimund Theater Wien). Giacomozzi absolviert Galaauftritte beim Wiener Donauinselfest, als Tänzer für Paul McCartney in Wien, für Adam Lambert (Lifeball) oder "Ich war noch niemals in New York" (ZDF-Fernsehgarten). © Alle Rechte vorbehalten

Die besten Glückwünsche



Gabriel Beikircher

Herzliche Glückwünsche zum erfolgreichen Abschluss des Studiums Master of Science — Biotechnologie

(Diplom-Ingenieur) an der BOKU Wien und weiterhin viel Erfolg in deiner beruflichen Laufbahn

deine Eltern Zita und Hans deine Brüder Raphael und Florian und ganz besonders deine Eve

Die besten Glückwünsche



Evi Deltedesco!

Wir gratulieren dir zum ausgezeichneten Abschluss deines Studiums in Wien nun bist du Dipl.-Ing. für angewandte Pflanzenwissenschaften.

Fleiß und Ausdauer haben sich gelohnt, und eine glänzende Zukunft erwartet dich! Wir freuen uns mit dir und wünschen dir weiterhin viel Erfolg!

Deine Eltern und Großeltern, Peter mit Claudia und Klein Anna, Monika mit Stephan und dein Freund Daniel!

Deine Eltern Franz und Paula.

Ab nun darfst du dich

Liebe Maria!

Magistra der Naturwissenschaften nennen!

Wir gratulieren dir zum "ausgezeichneten" Abschluss

deines Studiums in Lehramt Mathematik und Physik.

Angelika und Adele mit Familien, Markus und Margit,

Oma Thekla und Opa Jakob und dein Freund David

Die besten Glückwünsche



Die besten Glückwünsche

Moidele Schwienbacher

Zu deinem 85. Geburtstag gratulieren wir herzlich! Wir wünschen dir alles Liebe und Gute, noch viele Jahre mit deinem Bartl, Gesundheit und noch so manches Watterle, bei dem dir das Herz aufgeht und du Sorgen und Schmerzen vergessen kannst.

Deine Familie